
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Informações sobre a implantação de uma Academia ao ar 

livre nas imediações ao entorno do Ginásio Municipal de Esportes Dr. 

Gualberto Moreira 

 
 

CONSIDERANDO que fomos procurados por moradores das Ruas 

Newton Prado, Dr. Ruy Barbosa, Duarte da Costa e José Martins, que solicitaram 

a implantação de uma academia ao ar livre nas áreas existentes ao entorno do 

Ginásio Municipal de Esportes Dr. Gualberto Moreira. 

 

CONSIDERANDO que, na vizinhança há idosos, crianças e 

moradores de diversas idades, que solicitam este benefício para melhor qualidade 

de vida e saúde dos moradores, isto posto, é que: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado a Excelentíssima 

Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) Diante da inteira procedência da presente reivindicação, há 

possibilidade de Vossa Excelência determinar, em caráter de 

urgência, a implantação ora solicitada? Em caso negativo, Por quê? 

 

 

 

 

S/S., 09  de Setembro de 2020. 

 

 

 

  Mário Marte Marinho Júnior            

Vereador 
 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 


